

Marco Kutscher Sieger im Grand Prix von Neumünster

Geschrieben von: DL

Sonntag, 17. Februar 2013 um 18:02



Marco Kutscher mit Cornet`s Cristallo - eindrucksvoller Sieger im Großen Preis von Neumünster

(Foto: Kalle Frieler/ VR Classics 2013)

Neumünster. Zum Abschluss des CHI in Neumünster gewann Marco Kutscher auf dem Westfalen-Wallach Cornet`s Obolensky den Großen Preis der Springreiter vor dem Schweizer Pius Schwizer auf dem Hengst Powerpay.

Der Große Preis der Springreiter als Abschluss der Reitertage in Neumünster endete mit dem Erfolg des 37 Jahre alten Pferdewirtschaftsmeisters Marco Kutscher. Der dreimalige Europameister, der seit 1999 in Diensten von Ludger Beerbaum in Riesenbeck steht, siegte auf dem Cornet Obolensky-Nachkommen Cristallo nach Stechen mit sechs Zehntelsekunden Vorsprung auf den Schweizer Pius Schwizer (50) auf dem Holsteiner Hengst Powerplay. 12.540 Euro der mit 38.000 € dotierten Drei-Sterne-Konkurrenz gingen an den deutschen Meister von

Marco Kutscher Sieger im Grand Prix von Neumünster

Geschrieben von: DL

Sonntag, 17. Februar 2013 um 18:02

2003, 7.600 kassierte der Eidgenosse, der Weltcup-Dritte des letzten Jahres. Nachwuchs-Talent Jan Wernke (Holdorf) platzierte sich auf Queen Mary als Dritter (5.700) vor dem Mannschafts-Olympiazweiten Maikel Van Der Vleuten (Niederlande), der auf Eureka (3.800) ebenfalls abwurffrei im Stechen geblieben war. Fünfter wurde auf dem holländischen Hengst Zidenine (2.280 €) Ludger Beerbaum (49), der im Vorjahr Zweiter war, aber den Großen Preis von Neumünster vor 13 Jahren als Erster beendet hatte.